



Kartoffelpokal 2025 – Azubi-Wettbewerb an der Hannah-Arendt-Schule

Püree, Rösti, Gratin und Co. – im Mittelpunkt des diesjährigen Wettbewerbs stand die vielseitige Knolle: die Kartoffel. Am 19. Juni 2025 stellten sich angehende Fachkräfte aus Küche und Service dem *Kartoffelpokal*, einem spannenden Berufswettkampf in Zusammenarbeit mit dem VSR Region Schleswig-Holstein Nord und dem Köcheclub Flensburg.

Die Aufgabe für die Auszubildenden zum Koch/zur Köchin: ein Hauptgericht rund um die Kartoffel zubereiten. Parallel dazu stellten sich Azubis aus dem Bereich Service verschiedenen praktischen und theoretischen Herausforderungen. Dazu gehörten unter anderem das fachgerechte Eindecken eines Tisches, ein Verkaufsgespräch sowie eine Warenerkennung.

Die geladenen Gäste – insgesamt 22 an der Zahl – wurden vom Service professionell betreut und bedient.

Nach intensiven Stunden in Küche und Service stand die Entscheidung der Jury fest:

Im Bereich **Service** überzeugte **Lilli Dahm** vom *Hotel Das James* mit Fachkompetenz, Charme und Präzision und sicherte sich den **1. Platz**.

In der **Küche** wurde der erste Platz gleich doppelt vergeben: **Henriette Gärtner** vom *Hotel Das James* und **Maryam Kishi** vom *Studentenwerk Schleswig-Holstein* überzeugten mit ihrem Gericht auf ganzer Linie und teilen sich verdient den **1. Platz**.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle beteiligten Betriebe, die Fachlehrerinnen und Fachlehrer sowie die Partner VSR Region Schleswig-Holstein Nord und den Köcheclub Flensburg für die wertvolle Unterstützung dieses gelungenen Wettbewerbstages.

Bericht: Georg Schmid